

Quand l'art urbain débarque

Les jeudis du mois d'août, l'office de tourisme Terres de Corrèze propose des visites guidées d'un lieu atypique, la Graffeterie, dans l'écoquartier de la Papeterie.

L'Office de tourisme Terres de Corrèze a choisi le street art, comme thématique d'une nouvelle visite guidée proposée à Uzerche cet été.

C'est à l'écoquartier de la Papeterie, que l'on découvre un lieu pour le moins atypique dans une cité médiévale : la Graffeterie.

Guidée par Nathalie, cette visite permet de comprendre et de découvrir l'univers du street art au travers de nombreuses œuvres, graffitis, tags, pochoirs...

Un lieu créé lors d'un festival

La transformation de l'ancienne cartonnerie en lieu dédié au street art remonte à 2017, à l'occasion d'un festival d'art urbain



STREET ART. Une visite guidée à travers un art urbain.

par l'association Les Femmes à Barbe. C'est aussi lors de cet événement que fut réalisé le désormais célèbre portrait de femme africaine qui trône sur la façade du bâtiment.

Par forte chaleur ou par

temps de pluie, le plus de cette visite est qu'elle se déroule dans un lieu ombragé et frais en bord de Vézère.

Les prochaines visites ont lieu les jeudis 3, 10, 17 et 24 août, à 14 heures ou à 16 heures. ■

RÉSERVATIONS

Visites. Les visites se font sur réservation auprès de l'Office 05.55.73.15.71 ou en ligne sur www.terres-decorreze.com.